

PlantaDoce.

Empresa

Nace SeniorDomo, un nuevo servicio de teleasistencia avanzada

La empresa, fundada por dos hermanos ingenieros que realizan un máster en la Universitat Oberta de Catalunya (UOC), busca levantar 300.000 euros para potenciar su negocio.

PlantaDoce
20 ago 2019 - 12:00



El sector de la teleasistencia también avanza con las nuevas tecnologías. Dos ingenieros que realizar un máster en la Universitat Oberta de Catalunya (UOC) han ideado un servicio de teleasistencia domiciliaria para personas mayores que avisa de caídas a los familiares a través de una aplicación para móviles.

Bajo el nombre SeniorDomo, los hermanos Pedro y Ángel Puertas han desarrollado una tecnología que “cumpla el deseo de envejecer en casa y permita a los familiares de los ancianos monitorear su estado durante las 24 horas del día”, tal y como recoge *Efe*. **Este sistema requiere un reloj con una serie de sensores** que, en caso de detectar cualquier incidencia, activa una alarma en el *smartphone* de los familiares.

PlantaDoce.

Asimismo, SeniorDomo activa automáticamente un protocolo en colaboración con el 112 en situaciones de emergencia. El servicio se encuentra disponible desde el pasado junio en Barcelona y su área metropolitana, aunque los fundadores de la empresa **quieren expandir su negocio en Cataluña y España a partir de 2020.**

Para ello, **la compañía está dando los primeros pasos para abrir una ronda con la que esperan levantar 300.000 euros**, según informa *Crónica Global*. Anteriormente, SeniorDomo ya consiguió cerca de 90.000 euros para desarrollar su plataforma que, a día de hoy, cuenta con un centenar de usuarios.